
GR. Thomas RAJAKOVICS 23.3.2015 
F R A G E S T U N D E 

 
an Herrn Stadtrat Mag.(FH) Mario Eustacchio 

 
am 26.3.2015 

 
 
 
Betreff: FuZo Schmiedgasse - Erweiterung 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
Schon lange gibt es Pläne und Gespräche bezüglich der Erweiterung der 
Fußgängerzone Schmiedgasse bis zum Hauptplatz und einer Neugestaltung der 
Landhausgasse, unter Einbeziehung des Joanneumviertels. 
 
 
Daher stelle ich an Dich, sehr geehrter Herr Verkehrsstadtrat Mag.(FH) Mario 
Eustacchio, die folgende 
 

Frage: 
 
„Bist Du für die Erweiterung der Fußgängerzone Schmiedgasse bzw. wie weit sind 
allfällige Pläne für eine Realisierung gediehen?“ 

 


